



**Solidarität und
Zusammenhalt:
Gerade jetzt!**

DIE LINKE.

Trotz alledem: Frohes Fest!

Ich als Weihnachtsmann gehöre ja selbst zur Risikogruppe. Ich weiß, die Corona-Pandemie ist mehr als eine medizinische Krise, sie bedroht nicht nur Gesundheit und Leben vieler Menschen, sondern sie stellt die ganze Gesellschaft vor eine dramatische Belastungsprobe.

Die Krise trifft diejenigen am härtesten, die wenig haben. Viele Menschen erleiden drastische Einkommensverluste bis hin zum Totalausfall, in zahlreichen Branchen haben Unternehmen keine Aufträge mehr.

In dieser Krise wird sich mitentscheiden, in was für einer Gesellschaft wir leben: Wird die soziale Spaltung drastischer oder tun wir das Richtige und stellen die Menschen in den Mittelpunkt und geben eine solidarische Antwort.

Da bin ich froh, dass es DIE LINKE. gibt. Sie setzt sich für diejenigen ein, die unter der Pandemie am meisten leiden. DIE LINKE. stellt die Frage, wer die Kosten der Krise bezahlt. DIE LINKE. fordert deswegen eine menschenwürdige Mindestsicherung und eine Rente, die vor Altersarmut schützt. Mehr Personal in der Pflege und 500 Euro mehr im Monat für alle Beschäftigten in der Pflege! 100 Euro mehr pro Monat für Menschen in Hartz-IV und Grundsicherung!

Dafür kämpft DIE LINKE.

Nur gemeinsam und solidarisch können wir diese Herausforderungen meistern.

Und noch eins: bitte lasst euch impfen!

Ich wünsche dir und deinen Liebsten schöne Feiertage und bleibt gesund

Dein Weihnachtsmann

Was ich mir wünsche:

Macht mit bei DIE LINKE. und werde aktiv für soziale Gerechtigkeit, Frieden und Klimaschutz.

die-linke.de/mitmachen

DIE LINKE.
LANDESVERBAND HESSEN